

## Abschlußübung der Kampfgruppen im Ausbildungsjahr 1979 eine erneute Bewährungsprobe

Genossen Kämpfer, Unterführer und Kommandeure!  
Werktätige des VEB Fahrzeugtriebwerke „Joliot-Curie“!  
Mitarbeiter des Rates des Bezirkes Leipzig und der Technischen Hochschul  
Leipzig!

In traditioneller Weise demonstrieren die Einheiten der Kampfgruppen der Arbeiterklasse am Ende eines Ausbildungsjahres während einer Überprüfung ihren erreichten Stand der Kampfkraft und Gefechtsbereitschaft

Unsere Kampfgruppenhundertschaft bereitet sich gründlich auf diese am 19. und 20. 10. 1979 stattfindende Bewährungsprobe vor. Wir haben die Aufgabe, einerseits die gewachsene politisch-moralische Einheit der Kampfgruppe unter Beweis zu stellen, andererseits zu belegen, wie Kämpfer, Unterführer und Kommandeure ihr militärisches Wissen und Können gefestigt und erweitert haben.

Der Termin unserer Überprüfung liegt unmittelbar nach dem historischen Ereignis des 30. Jahrestages der Deutschen Demokratischen Republik.

Das erklärte Ziel unserer Kampfgruppenhundertschaft, diese Überprüfung mit höchstmöglichem Ergebnis abzuschließen, reiht sich ein in die Initiativen der Werkstätigen zur Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes.



Verpflichtungen von Kämpfern und Kampfkollektiven unterstreichen unseren gemeinsamen Willen, diszipliniert und einsatzbereit den hohen politischen und militärischen Anforderungen dieser zwei Ausbildungstage gerecht zu werden.

Wie in allen Bereichen unseres gesellschaftlichen Lebens verlangen auch die gewachsenen Erfordernisse der Landesverteidigung eine höhere Qualität der Einsatzbereitschaft, der militärischen Disziplin der Gefechtsaufgaben.

Unsere Kämpfer, Unterführer und Kommandeure stellten sich im Bewußtsein der Notwendigkeit der Verteidigung unserer dreißigjährigen Erregenschaften, neben der Aufgabenerfüllung in der Produktion, freiwillig den hohen moralischen und physischen Belastungen der militärischen Ausbildung.

In den zurückliegenden Jahren hat sich stets erwiesen, daß die Werkstätigen an den Maschinen erfolgreich darum kämpften, am Tag der Ausbildung die Aufgaben der Angehörigen der Kampfgruppe in der Produktion zusätzlich zu übernehmen.

Es ist sicher — die klassenbewußte Haltung des Gesamtkollektivs des Betriebes wird sich in diesem Sinne ganz besonders im Jahre des 30. Geburtstages unserer Deutschen Demokratischen Republik bewähren!

Stellvertreter des Kommandeurs für politische Arbeit